
Leserbrief

Unsitte in Davos

Ich habe nur eine kurze Frage an die Davoser Gewerbler: Warum müssen – auffallenderweise – eben insbesondere Gewerbefahrzeuge mit laufenden Motoren parkiert sein, obwohl der Fahrer entweder überhaupt nicht drin sitzt – mehrfach beobachtet – oder genüsslich am Handy herumhandiert? Ein Fussgänger in Davos dankt, dass er weniger Abgase einatmen muss, und die Natur dankt es auch.

Flurin Cabalzar, Davos Platz

IG offenes Davos erhält Spenden

staka | Der Ertrag der diesjährigen Bettagskollekte wird auf Beschluss der Bündner Regierung zu je einem Drittel den folgenden Organisationen zugesprochen, die wertvolle Dienstleistungen für die Bündner Bevölkerung erbringen: der IG für ein offenes Davos, der Pro Juventu-

te Schweiz – 147.ch und der Vereinigung der Angehörigen von Schizophrenie- und Psychisch-Kranken Graubünden.

Der Eidgenössische Dank-, Buss- und Bettag findet am 17. September statt. Am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag wird in allen Kirchen des Kantons eine Kollekte für gemeinnützige Zwecke durchgeführt. Über die Verwendung bestimmt die Regierung. In der Rechnung 2022 belief sich die Kollekte auf 20 700 Franken. Für das Jahr 2023 wird mit einer Kollekte in der Höhe von 21 000 Franken gerechnet.



Am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag wird in allen Kirchen des Kantons eine Kollekte für gemeinnützige Zwecke durchgeführt. Bild: ad